

Kreis Straubing-Bogen

Digitalisierung der Kreistagsarbeit

[29.03.2018] Der bayerische Kreis Straubing-Bogen möchte seine Kreistagsarbeit digitalisieren. Mit der Anpassung und Änderung der Geschäftsordnung ist nun der erste Schritt getan.

Um die rechtlichen Voraussetzungen für die Digitalisierung der Kreistagsarbeit zu schaffen, ist die Geschäftsordnung des Kreistags Straubing-Bogen angepasst und geändert worden. Das teilt der bayerische Kreis in einer Pressemeldung mit. Einladungen und Sitzungsunterlagen können somit künftig in einem Ratsinformationssystem bereitgestellt werden. Auf die Zusendung von Sitzungsunterlagen in Papierform kann verzichtet werden. Das spart Geld und Ressourcen. Die Niederschriften bezüglich der öffentlichen Tagesordnungspunkte können in das Ratsinformationssystem eingestellt werden und sind dort allen Kreisräten zugänglich, informiert der Kreis.

(sav)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Kreis Straubing-Bogen